



CONTENIDOS

- BREXIT RATIFICADO
El Congreso respaldó la movida
- TRUMP IMPACTA MERCADOS DE DIVISAS
Tensión con socios comerciales
- LA OPEP ESTA CUMPLIENDO
Informa la AIE
- OPTIMISMO DESDE ALEMANIA
El rally de acciones continuará

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado principal.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita Exploratoria:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Los recortes de producción acordados están generando resultados

LA OPEP ESTÁ CUMPLIENDO

Estimados Amigos,

Definitivamente, Inglaterra se va de la Union Europea.

El parlamento británico votó y lo importante es que por abrumadora mayoría, a favor del proyecto de ley para iniciar el proceso. La primer ministro Theresa May fijo el 31 de marzo como la fecha limite para invocar el artículo 50 que dará piso jurídico a ésta iniciativa.

En la semana hemos notado cierta volatilidad en los mercados de divisas. Buscando las razones, pareciera que las tensiones generadas por las conversaciones entre el presidente Trump y sus principales socios comerciales han desatado cierto nerviosismo.

El primer ministro de Japón Shinzo Abe señalo que ellos estaban cumpliendo con el acuerdo del G20 acerca de no recurrir a la devaluación competitiva y reiteró que el objetivo del Banco de Japón es seguir desarrollando una política monetaria flexible para mantener a raya las presiones deflacionarias. Los Chinos no develaron el contenido de las conversaciones, mientras que Angela Merkel indicó que el Banco Central Europeo es independiente y que no cuestiona su política.

Una de las noticias mas importantes al cierre de la semana viene de la Agencia Internacional de Energía, quienes han afirmado que la OPEP ha logrado el mejor cumplimiento en su historia de los acuerdos para recortar producción.

También indicó la agencia que la demanda estaba creciendo mas rápido que lo esperado por lo que se anticipaba un mejor equilibrio en los niveles de producción del mercado en el corto plazo.

Los precios del crudo inmediatamente respondieron a la noticia ajustando al alza sus precios en mas de 1%. El barril de WTI marcó \$53.51.

Acusamos recibo de nuestros aliados de **Morgan Stanley Wealth Management** del inventario a detalle de todos los bonos del mercado emergente, el cual brinda suficiente información para los interesados en invertir en directo y no a través de fondos mutuos ó ETFs en este interesante segmento. Está a la orden -por solicitud vía email- para nuestros Clientes y Relacionados.

Tambien nos llego esta semana el reporte de gestión y resultados al cierre de Enero de los Fondos de MFS.

Sin duda, esta familia de fondos mutuos se destaca en la constante elaboración de reportes informativos que ilustran los temas mas importantes del mercado y la atención directa y oportuna a los asesores de inversión que trabajamos con ellos. Esto se traduce en mejores asesorías al cliente quien invierte basado en información valiosa y veraz.

Para Binky Chadha, jefe de estrategia global del Deutsche Bank, el rally del mercado americano generado luego de conocerse el resultado de las elecciones presidenciales apenas comienza.

Chadha anticipa el índice S&P500 en 2,600 puntos para finales del año lo cual está por encima de las mejores expectativas del resto de los analistas de Wall Street. Fundamenta su visión en un incremento importante de las recompras corporativas de acciones y en las posiciones cortas con respecto al movimiento de las tasas de interés. Las acciones todavía se mantienen baratas en términos absolutos para este analista aleman quien aprecia una continua mejora de la economía mas importante del planeta.

Como siempre, nuestra visión como asesores financieros es procurar carteras y estrategias de inversión en todo momento, sin pretender pulsar el mejor momento del mercado ya que ello no existe. Siempre, en nuestro criterio, es mejor estar invertido pero eso si: en función a un acompañamiento integral de un asesor de inversiones calificado.

Feliz fin de semana, AAA.-